

Primeras Comuniones

Como todos los años, hemos tenido la agradable sorpresa, al asistir a alguna de las misas dominicales, de encontrarnos con un grupito de niñas y muchachos delicadamente ataviados ocupando los primeros bancos de la Iglesia. Son los nuevos corazones a los que ha de posarse por vez primera Nuestro Señor Jesucristo. Su rostro radiante, expresaba la inconfundible y única alegría del día de la Primera Comunión. Hemos de consignar que en la mayoría viene advirtiéndose una mejor sencillez en sus vestidos, como consecuencia del saludable criterio que en este aspecto parece va imponiéndose lentamente, aunque creemos que queda aun un buen trecho para recorrer en este sentido, hasta llegar a la cristiana elegancia y al buen gusto que requiere fiesta tan señalada.

Exámenes

Otra nota inseparable de estas fechas, es el nerviosismo y el sueño de nuestros pequeños y grandes estudiantes que tienen que pasar indefectiblemente por el fatídico tribunal de profesores que ha de coronar o anular el curso académico, con la consiguiente alegría o desilusión de alumnos y padres correspondientes. Deseamos para cuantos mejor, brillantes notas y para el resto nuevos ánimos para superar el disgusto y prepararse con ahinco para los exámenes de septiembre.

Fiesta de San Fernando

La Organización Juvenil Española de nuestra ciudad, el pasado día 5 del actual organizó varios actos commemorativos de la festividad de su patrón. San Fernando. A tal fin, confeccionaron un interesante programa religioso y deportivo, que tuvo lugar en la Iglesia de las Escuelas Pías y Parque y Palacio Municipal de Deportes, en que se desarrollaron varias competiciones entre equipos locales y de la Comarca.

Por un Mundo Mejor

Las conferencias que desde la Catedral de Madrid pronunció el P. Lombardi promotor de la campaña « Por un mundo mejor », desde los días 27 de mayo al 4 de junio y que fueron retransmitidas a toda España a través de los micrófonos de Radio Naciona', e contraton eco en nuestra

ciudad, gracias a la publicidad que previamente se había dado de las mismas, y han sido muchos los granollerenses que las han seguido diariamente a través del citado medio radiofónico.

Granollers 1884

En un céntrico establecimiento de la ciudad hemos visto, durante los últimos días, que ha sido colocado en uno de sus escaparates un interesante plano de la ciudad, fechado el año 1884, en el que figuran anuncios de varias casas comerciales e industriales granollerenses, muchas de las cuales aun perviven en nuestros días. A su lado, y como contraste, figura otro plano de Granollers de 1960, o sea el de los 20.000 habitantes. Desde luego, resulta interesante dicha controntación.

Boda

En el pasado mes de mayo, la militante y catequista Srta. Montserrat Font Centellas, contrajo santo matrimonio con el joven de Vergara (Guipúzcoa), D. Javier Otazua Peña. La ceremonia religiosa tuvo lugar en el Santuario de Ntra. Sra. de Puiggraciós. Enhorabuena.

Procesiones

El pasado jueves, festividad del Corpus Christi, salió de nuestra Iglesia Arciprestal la tradicional procesión de homenaje y adoración a Jesús Sacramentado, que como en años anteriores, recorrió el travecto de costumbre por las calles y plazas de la ciudad, donde numerosos granollerenses la presenciaron con respetuoso silencio a lo largo de nutridas hileras a ambos lados de las calzadas. Asimismo, como es tradicional, se instalaron altares en diferentes calles, todos ellos muy bien realizados, debiéndose destacar los de la Plaza de los Caídos v Plaza de José Antonio, éste último completado además con una artística alfombra de flores.

Asimismo, la semana anterior, en la Iglesia de Ntra. Sra. de Montserrat, de los Rvdos PP. Conventuales, se or-

Dormirá felúz... EXCLUSIVA
DE VENTA
PIJAMA SASTRE



sastreria camiseria RIERA

PLAZA OLLAS, 18 GRANOLLERS ganizó una brillante procesión en honor de San Antonio de Padua, copatrón de dicha Iglesia, que también, como es costumbre en todos los años, recorrió varias calles de la ciudad. Además, con motivo de la festividad del citado Santo franciscano, se organizaron varios actos populares, entre los que figuraba una audición de Sardanas en la Plaza de Mosén Jacinto Verdaguer.

Concurso artistico

En el Museo de Granollers se ha celebrado el IV Concurso Vallesano de Arte, habiéndose adjudicado los primeros premios Fundación P. Maspons i Camarasa y Museo de Granollers al pintor local don Amador Garrell Soto por unanimidad del jurado calificador.

Asimismo han sido premiados con el segundo y tercer premios del Museo, las obras de don José Pulido y don Julio Viñeta. El premio P. Maspons, de tema vallesano, ha sido concedido a José Bassa.

El jurado estaba compuesto por los señores don Pío Canal, don Antonio Cumella, don Aurelio Peláez de Ojeda, don José Verde y don Luis Arimany, con la asistencia del Consejero de Cultura don Francisco Estabanell.

En la Cruz Roja local

El martes, por la noche, el presidente de la Asamblea Suprema de la Cruz Roja y Director General de Beneficencia, don Antonio María de Oriol y Urquijo, acompañado del presidente de la Asamblea provincial, don José María de Muller y de Abadal y del Delegado Provincial de Beneficencia, visitaron la Cruz Roja de la localidad.

A su llegada, fueron recibidos por el presidente de la Asamblea Local, don Juan Balcells Tapies; presidenta de Honor y Jefe de Enfermeras, doña Mª Angeles Ausió de Font; Junta de Gobierno de la Institución y un nutrido grupo de Damas Auxiliares Enfermeras y Tropas Sanitarias del 6º Grupo, que les rindieron honores.

Fueron visitadas las dependencias de la Asamblea, Dispensario y Tropa, prodigando elogios de la Cruz Roja de Granollers.

En el Ayuntamiento, fueron recibidos por el Alcalde, don Carlos Font Llopart y miembros de la corporación, cambiando impresiones para la buena marcha de la Cruz Roja y de la beneficencia en la localidad.